



# 飛雄南図

令和2年(2020年) 第5号

6月15日

発行者 校長 金城 正樹

## やっと通常授業に戻る！

5月22日(金)～29日(金)までの6日間、出席番号の奇数と偶数で2分割して、1日ごとに登校する隔日登校を行いました。6月1日から全生徒が登校し、従来の通常授業が再開されました。生徒たちの笑顔、元気な声が校内に戻り、一気に学校が活気に満ちあふれています。クラス全員揃っての授業は今年度初めてとなりました。1年生は、まだまだ緊張した様子が見られますが、日に日に向陽生活に慣れ始めている感じがします。また、部活動も再開され、放課後も活気に満ちています。

① 3年生の授業の様子



② 2年生の授業の様子



③ 新体力テストの様子



④ 部活の様子 (運動場)



⑤ 部活の様子 (体育館)



⑥ 冷水機 (新型コロナウイルス感染症

対策のため  
手で押すボ  
タンの利用  
禁止中)



## 3年生6月マーク模試実施！

6月6日(土)には、ベネッセ6月マーク模試を実施しました。今回は長時間になることを考慮し、3密を避けるため各クラス等で半分程度の人数での受験としました。(下の写真は当日の様子です。)今年度から大学入試が新制度になり、出題傾向等が昨年度までとは異なります。生徒からは、内容が難化した、英語は文章量が増えて最後まで解けなかったとの感想もありました。分かっているはずですが、模試は受けた後の復習がもっとも大事です。頑張れ、3年生！

